

Para establecer verdades

aa) 4484

Lanzan libro con la historia de Pichilemu

000182274

PICHILEMU.- Su primer libro, titulado "Pichilemu, mis fuentes de información", publicó recientemente Antonio Saldías González, más conocido por su seudónimo "Don Antonio de Petrel", con el cual ha firmado sus artículos en el diario "Pichilemu" desde 1986.

Aunque nació en Santiago, en 1951, desde que tenía casi dos años ha vivido en Pichilemu, tierra que ha motivado su interés en las últimas dos décadas.

"Básicamente he querido



Antonio Saldías, quien acaba de lanzar su libro con la historia de Pichilemu.

reunir la información más auténtica de su historia porque hay datos erróneos que se han ido repitiendo y, por lo mismo, tomándose como verdades cuando no lo son", explica Saldías al referirse a su libro, en venta desde septiembre pasado.

Este afán por establecer la verdad histórica de Pichilemu y la costa de la provincia de Cardenal Caro, lo condujo a recopilar diversos escritos de connotados historiadores como José Toribio Medina, Ignacio Domeyko y Claudio Gay. Así, por ejemplo, puede sostener con argumentos válidos que los primeros habitantes de esta zona no se llaman promaucaes, pues esta denominación corresponde a los indígenas que se opusieron el incanato (a los incas). Los estudios indican que los hombres más antiguos de la zona eran los chongos, que vivieron hace 2.500 años aproximadamente.

Otro de los propósitos de Saldías es despertar la inquietud de autoridades y de la comunidad, especialmente de los jóvenes, por la preservación de la riqueza patrimonial de este lugar.

Stro
20.XI-1990.P.15.
ba record

Lanzan libro con la historia de Pichilemu [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro con la historia de Pichilemu [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile